



Berbagai Tegangan di Layar dan di Balik Layar Festival Film Berlin

Description

Kontroversi di Berlin International Film Festival

Mariëtte Rissenbeek dan Carlo Chatrian mengambil alih Berlinale pada tahun 2019, dimana banyak yang berharap perubahan besar karena festival ini merupakan salah satu yang paling penting dalam dunia perfilman. Mereka dituduh telah berlebihan dan tak berkelas dibanding kompetitornya seperti Cannes dan Venice. Saat ini, para direktur tersebut akan pensiun dengan kontroversi seputar meninggalkan jejaknya di festival ini.

Penolakan Terhadap Penggantian Pemimpin

Rissenbeek telah mengumumkan pensiun setelah festival tahun ini dan posisi Chatrian sebagai direktur artistik dihapuskan. Keputusan tersebut diwarnai dengan penolakan dari 400 pembuat film dan seniman, termasuk Martin Scorsese dan Claire Denis yang menandatangani surat terbuka. Ada juga yang berpendapat keputusan ini wajar dan pasangan tersebut tidak memenuhi janji awalnya.

Penyusunan Program Festival

Meskipun dengan kondisi perpindahan kepemimpinan, festival ini punya program yang menarik. Salah satunya adalah film drama "Small Things Like These" yang membuka festival, serta karya-karya baru dari Olivier Assayas dan Mati Diop yang menang di Cannes. Tetapi, penyusunan program pun terganggu kondisi pandemi. Di sisi keuangan, pemerintah setempat berupaya untuk membantu.

Harapan di Tangan Tricia Tuttle

Pengambilalihan kepemimpinan akan dilakukan oleh Tricia Tuttle yang sebelumnya pernah memimpin Festival Film London. Di bawah kepengurusan Tuttle, diharapkan festival ini dapat tetap subur namun juga menghadapi berbagai tantangan, terutama seputar kondisi pandemi, laju inflasi, dan pemotongan dana oleh pemerintah. Tuttle menjadi kunci dalam mempengaruhi kesuksesan yang diinginkan dan membawa Berlinale ke posisi yang lebih baik di kancah internasional. Semua ini menjadi tantangan yang harus dihadapi olehnya dimasa mendatang.

Ringkasan

Berlin International Film Festival mengalami keguncangan dengan kepergian direktur terdahulu yang disusul oleh perdebatan mengenai legacy-nya. Sejumlah film di program festival ini menampilkan topik global seperti perang di Ukraina dan Gazan serta permasalahan politik yang mempengaruhi undangan kepada politisi sayap kanan pada gala pembukaan. Meski begitu, Tricia Tuttle, yang akan menggantikan posisi Carlo Chatrian, dipuji karena kemampuannya dalam mengelola festival film. Bagaimana pendapat Anda mengenai perubahan-perubahan yang terjadi di Berlinale? Apa pendapat Anda mengenai topik-topik yang akan diangkat dalam festival film tahun ini? Komentar Anda sangat kami nantikan!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark